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Как меняется 
Северная столица
В рамках прошедшего Экономического форума гостем открытой студии телеканала «Санкт-Петербург» стал 
губернатор Александр Беглов. Глава города рассказал о наиболее значимых проектах, которые изменят 
жизнь петербуржцев. С. 7
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ВЫСТАВКУ 
ПОСВЯТИЛИ 
ПОДВИГУ 
МУЗЕЙЩИКОВ С. 2

СОКРОВИЩА 
БАХРЕЙНА 
ВЫСТАВИЛИ 
В ЭРМИТАЖЕ С. 4

ЧТО МОЖНО 
УВИДЕТЬ
НА ЭКОТРОПАХ С. 3

ПЕТРА ПОКАЗАЛИ 
БЛИЗКИМ К НАРОДУ
В Петербурге состоялась премьера сериала «Го-
сударь». Главную роль в нём сыграл Константин 
Плотников, известный по хитовой драме «Ко-
роль и Шут». С. 11
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«Алые паруса» освободят от 
машин дороги и мосты 

1
Долгожданный праздник всех выпускников состоится 
28 июня. В связи с проведением «Алых парусов» вводятся 
ограничения на продажу алкоголя – с 22.00 27 июня до 

11.00 29 июня. В четырёх районах города временно изменит-
ся движение автотранспорта – где-то будет запрещена стоян-
ка, а где-то и полностью перекрыто движение. Так, Троицкий 
мост будет частично закрыт 26, 27, 28 и 29 июня, Дворцовый 
и Благовещенский мосты – 27, 28 и 29 июня. По 21 участку 
дорог в Адмиралтейском, Центральном и Василеостровском 
районах будет не проехать 27, 28 и 29 июня. Полный пере-
чень изменений есть на сайте Смольного.   

ПМЭФ принёс Петербургу 
триллион рублей 

Горожане зададут вопросы 
про культуру и спорт  

3  
Сегодня в 20.00 состоится прямая 
линия с вице-губернатором Петер-
бурга Борисом Пиотровским. Он ку-

рирует сразу несколько комитетов. Жи-
тели города смогут задать вопросы 
в сфере культуры, спорта, туризма 
и другие. Свои обращения можно 
передать через страницу Бориса 
Пиотровского в соцсети «ВКонтак-
те», а также по телефону прямой 
линии  правительства города: 246-
79-49. Трансляция пройдёт в эфире 
телеканала «Санкт-Петербург» и в 
группе «Правительство города». 

Последняя репетиция «Алых парусов» пройдёт 27 июня | АЛЁНА БОБРОВИЧ

2 
На Петербургском международном экономическом фо-
руме город подписал соглашений на триллион рублей, 
сообщил губернатор Александр Беглов. «На ПМЭФ за-

ключили 67 соглашений, более 40 из них – инвестиционные. 
Форум принёс Петербургу более 1 трлн рублей», – отметил 
глава города. 

 В 2025 году ПМЭФ посетили более 20 тыс. делегатов из 
140 стран и территорий. Соглашения, заключённые на фо-
руме, по словам Александра Беглова, открывают городу воз-
можности для роста (к примеру, создание новых рабочих 
мест). Благодаря этому больше финансов направят на разви-
тие инфраструктуры, благоустройство и другие цели. 

Впервые залы Большого двор-
ца Петергофа стали масштаб-
ными декорациями, на фоне 
которых разворачивается 
пронзительная история. В за-
лах сделали мультимедийные 
инсталляции, построили де-
корации, которые рассказы-
вают, как спасали экспонаты 
заповедника, а затем восста-
навливали Петергоф. 

Увидеть историю музея 
глазами послевоенных 
реставраторов
Над этим проектом музей-за-
поведник работал почти год.

– Мы, сотрудники, знаем 
чуть больше, чем все осталь-
ные, об истории дворца, по-
нимаем ценность предметов, 
которые здесь хранятся, –
рассказал куратор выставки, 
начальник экспозиционной 
службы музея-заповедника 
«Петергоф» Сергей Бондарев. 
– Нам захотелось этими зна-
ниями поделиться со всеми, 
чтобы посетители увидели 
историю дворца глазами на-
ших предшественников. 

Партнёром музея-запо-
ведника стала творческая 
мастерская «Невский ба-
талист», известная своими 

трёхмерными панорамами и 
диорамами. 

В результате проект соеди-
нил декорационные приёмы 
театра и кинематографа с му-
зейным показом предметов.

Самсон как символ
победы над фашизмом
Первые залы рассказывают 
о том, как вывозили ценные 
экспонаты, как закапывали 
статуи. Следующие – о пожа-
ре в петергофском Большом 
дворце и годах оккупации. 

Главной истории проекта 
– о возрождении музея-запо-
ведника – авторы посвятили 
самый просторный зал двор-
ца. 

– Петергоф – это символ 
России, таким его задумал 
Пётр I, – продолжает Сер-
гей Бондарев. – Во время 
войны скульптурная груп-
па «Самсон, разрывающий 
пасть льва» была утраче-
на. После освобождения 
Ленинграда скульпторы 
под руководством Васи-
лия Симонова воссоздали 
монумент по довоенным 
фотографиям и старым 
изображениям, а затем 
триумфально провезли по 
Ленинграду. Так Самсон 
превратился не только в па-
мятник Полтавской битве, 
но и в символ победы над 

фашизмом. В экспозиции 
представлен маленький 
эскиз, созданный и подпи-
санный скульптором Си-
моновым. Он чуть старше, 
чем тот Самсон, который 
сейчас украшает Большой 

каскад в Нижнем парке. 

Всем миром
В проекте «Подвиг возрожде-
ния» участвовали практиче-

ски все сотрудники музея-за-
поведника.

– У нас работают дети и 
внуки тех, кто героически 
восстанавливал Петергоф, 
– объясняет куратор вы-
ставки. – Многие принесли 
рабочие инструменты, ко-
торыми работали их отцы и 
дедушки. Кроме того, музей-
заповедник хранит большую 
коллекцию исторических 
фрагментов, собранных по-
сле Великой Отечественной 
войны. Мы редко их выстав-
ляем. Пожалуй, это самый 
большой показ.

Императорский сервиз
со сложной историей
Среди подлинных экспона-
тов – банкетный сервиз Ни-
колая I.

– У этого сервиза очень 
сложная история, – коммен-
тирует Сергей Бондарев. – В 
начале Великой Отечествен-
ной войны предметы были 
эвакуированы в три города. 
Какую-то часть вывезли нем-
цы. Когда советские войска 
зашли в Кёнигсберг, часть 
банкетного сервиза обнару-
жили в подвале одного из до-
мов. После войны предметы 
собирали  по крупицам. В ре-
зультате в нашем музее-запо-
веднике находится основная 
часть. В экспозиции зрители 
смогут рассмотреть банкет-
ный сервиз императора Ни-
колая I во всех подробностях, 
он стал важной частью экс-
позиции. 

В экспозиции подробно рассказана история воссоздания скульптурной компо-
зиции «Самсон, разрывающий пасть льва» | ВСЕ ФОТО: АЛЁНА БОБРОВИЧ

Подвиг музейщиков 
покажут в 3D

В музее-заповеднике «Петергоф» открылся 
приуроченный к 80-летию Победы в Великой 

Отечественной войне проект «Подвиг 
возрождения» (6+), созданный совместно с 
творческой мастерской «Невский баталист»

В проекте «участвуют»  подлинные предметы, с помощью которых сотрудники 
восстанавливали музей-заповедник

Банкетный сервиз императора Николая I стал частью масштабного проекта 

Фрагмент экспозиции, рассказывающий об эвакуации и сохранении ценных 
экспонатов музея-заповедника

АЛЁНА БОБРОВИЧ
alena.bobrovich@metronews.ru

«В экспозиции 
представле-
ны эскизы, 

подписанные 
реставратора-
ми, шёлковые 
обои, которые 
украшали сте-

ны дворца, и 
многое другое».

Сергей Бондарев

2000 
кв. метров занимает проект 

«Подвиг возрождения» в 
Большом дворце Петергофа
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«Комаровская экотропа»
Длина познавательного маршрута в 
посёлке Комарово 2,8 км. Проходит 
он через дикий лес. Экотропа нахо-
дится фактически на дне древнего 
моря – Литоринового. Она обору-
дована деревянными настилами, 
мостиками, лавочками. Здесь посе-
тители смогут увидеть гигантские му-
равейники – высота самых крупных 
достигает метра.

«Сестрорецкое болото»

Тропа располагается в Курортном 
районе и является частью природно-
го заказника. Смотровые площадки 
и стенды с фотографиями предста-
вителей флоры и фауны сделают 
путешествие комфортнее. На терри-
тории Сестрорецкого болота водится 
150 видов птиц. Весной можно на-
блюдать миграцию жаб и лягушек. 
Помимо этого здесь обитают змеи, 
лисы, горностаи. Лес богат ягодами: 
черникой, голубикой, брусникой, 
клюквой.

«Дудергофские высоты»
Экотропа находится в Красном 
Селе. Здесь, по данным экспертов, 
располагается самая высокая точка 
Северной столицы – вершина горы 
Ореховой (176 метров). Дудер-
гофские высоты состоят из холмов 
ледникового происхождения. 
Отсюда открываются красивые 
виды на озёра и Красносельский 
район. На маршруте петербуржцы и 
туристы встретят такие деревья, как 
дуб, клён, липа, ясень, вяз. 

«Бугаиная тропа»
Ещё один маршрут в черте города на-

ходится в посёлке Лисий Нос. Здесь 
можно одновременно пройти эко-
тропу и прогуляться по парку времён 
Петра I – путь пролегает в пределах 
исторической зелёной локации 
«Ближние Дубки». Посетители смогут 
насладиться высокими тростниковы-
ми зарослями, а также увидеть птицу 
выпь. Этот пернатый обитатель лесов 
издаёт звук, похожий на рёв быка. 
На берегу Финского залива растёт 
старожил парка – черешчатый дуб, 
которому уже более 320 лет. 

«Западный Котлин»
Экотропу в Кронштадте особенно 
оценят любители птиц. Для наблю-
дений за пернатыми здесь даже 
оборудована орнитологическая вы-
шка. Весной и осенью с неё можно 
увидеть стаи водоплавающих и око-
ловодных крылатых, отдыхающих 
от перелёта. Всего сюда прилетают 
50 видов птиц, среди которых 
шилохвость и свиязь.

«Раковые озёра»
Экотропа в посёлке Грибное в 
Ленобласти находится на тер-
ритории природного заказника. 

Для комфорта посетителей здесь 
сделали деревянный настил и 
беседки. Туристы могут подняться 
на смотровые вышки и посмотреть 
на озёра, болота, а также на птиц – 
уток, лебедей, орланов и других.

«Еловые холмы»
Многие туристы приезжают в 
посёлок Токсово, чтобы увидеть 
камы – песчаные холмы округлой 
вытянутой формы. Экотропа про-

ходит по таёжному хвойному лесу. 
Возраст некоторых деревьев – 120 
лет. Посетители также увидят три 
озера – Кавголовское, Курголовское 
и Хепоярви – и несколько видов 
болот.

«Юкковские камы»
Экотропа в посёлке Юкки Ленобла-
сти кольцевая. Маршрут начинается 
и заканчивается у озера Тохколод-
ское. Изюминка этой экотропы – 

редкий болотный мох сфагнум.

«Петяярви»
От холмов до болот – на экотропе в 
Приозерском районе путешествен-
ников ожидают разнообразные 
пейзажи. Прогулка объединяет 
реку Волчью и озеро Лебяжье, кото-
рое, кстати, считается жемчужиной 
маршрута. Водоём окружён лесом. 
Здесь же можно сделать передышку 
– на берегу есть пляж. 
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От лис до гигантских муравейников: 
что можно увидеть на экотропах

Лето – отличное время для знакомства с местной флорой и фауной.
На выбор петербуржцев – экомаршруты, часть из которых находится

в черте мегаполиса. Подробности – в нашей подборке

Губернатор на открытии экомаршрута «Бугаиная тропа» в 2024 году 
| GOV.SPB.RU

В Петербурге 
появятся новые 
экотропы
В Северной столице уделяется 
большое внимание сохране-
нию природных достоприме-
чательностей.

«В ближайшее время 
увеличим заповедный фонд 
на 2 тыс. гектаров. Новые 
экотропы «Озёрная» и «Ново-
орловская» позволят сделать 
активный отдых жителей и 
гостей Северной столицы ещё 
более привлекательным и 
познавательным», – отметил 
губернатор Петербурга Алек-
сандр Беглов. 

ЮЛИЯ ЖУРАВЛЁВА 
yuliya.zhuravleva@metronews.ru



лоту, по драгоценным кам-
ням, по коже, по ткани. 
Уникальнейшая работа! 
– говорит генеральный 

директор компании-изго-
товителя Шакер Альсаег.

Жемчуг королей
Саблю с натуральным жем-
чугом также привезли в 
Петербург из далёкого коро-
левства. К слову, минерал, 
добытый в Бахрейне, счита-
ется лучшим во всём мире.

– В Бахрейне добывают 
идеальнейший природный 
жемчуг. Уже в течение более 

четырёх тысячелетий коро-
левские дома со всего мира 
покупают жемчуг в Бахрей-
не. Это естественный при-
родный жемчуг, – продолжа-
ет Шакер Альсаег. – Для того 
чтобы получить такую иде-
альную форму жемчужин, 
как на этой сабле, нужно со-
брать примерно 1 млн жем-
чужин и 120 млн раковин.

Кинжал и статус
Богатое украшение хо-
лодного оружия связано с 
принадлежностью к коро-
левской армии, говорят со-

трудники Эрмитажа.
– Сабля до сих пор явля-

ется королевским оружием 
в Бахрейне, – говорит ку-
ратор выставки Всеволод 
Образцов. – Что касается 
внешнего убранства, то надо 
понимать, что оружие – это 
атрибут воина и его правите-
ля. И он должен быть таким, 
чтобы его видели издалека. 
Кинжал является главным 
статусным маркером, поэто-
му внимание к его оформле-
нию исторически было по-
вышенным.

Кофейник за 9,7 млн
На стендах представлено 
около 30 экспонатов. Поми-
мо холодного оружия там 
есть подставка для сокола, 
курильница для благовоний, 
золотой кофейник.

– Это особый вид кофей-
ников «Дала», он самый до-
рогой в мире. Сделан из 
золота. Уникален он своей 
удивительной формой, бла-
годаря которой кофе приоб-
ретает удивительный вкус и 
аромат. Цена кофейника 9,7 
млн рублей, – говорит Шакер 
Альсаег.

Увидеть сокровища Бах-
рейна можно до 14 сентября.
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Покажут 
старинные 
сорта 
пионов 

В Ботаническом саду Петра 
Великого на этой неделе 
состоятся два события с 
одним названием – «Пионы 
Северной столицы». Сегодня 
там открывается выставка, а 
в выходные – фестиваль. По-
сетители увидят старинные 
усадебные сорта, а также 
новые. Цветовая палитра 
– от тёмно-красного до аква-
рельно-розового. В рамках 
фестиваля также пройдут 
семейный квест «По Саду с 
Винни Пухом» (0+), прогулки 
по оранжереям, творческие 
мастер-классы для детей – 
«Популярная ботаника», «Две 
тысячи лет про любовь!». 
METRO

Сокровища Бахрейна: в Эрмитаже 
представили кинжал с жемчугом

Приглушённый свет и свер-
кающие золотом стенды 
– один из залов Главного 
штаба напоминает пещеру с 
сокровищами. Здесь откры-
лась выставка «Из наследия 
Бахрейна. Искусство изготов-
ления мечей и кинжалов».

– Это не первая наша вы-
ставка в Эрмитаже, но в 
основном они были посвя-
щены архитектуре. В этом 
году мы хотели представить 
осязаемое богатство Бахрей-
на, которое связывает со-
временность с наследием, 

– рассказывает президент 
Управления по делам куль-
туры и древностей Королев-
ства Бахрейн, Его Превос-
ходительство шейх Халифа 
бин Ахмед Аль Халифа. – В 
рамках выставки мы по-
казываем, как развивалось 
мастерство оружейников. 
Оружие – это наша гордость, 
наследие и культура!

Кинжал с рубинами
Выставка камерная, зато 
каждый экспонат на вес зо-
лота. В буквальном смысле. 
Кинжал под названием «Му-
хамас» приковывает внима-
ние сверканием драгоцен-
ных камней. Он украшен 

четырьмя рубинами, а проба 
золота – 875.

– Этот кинжал, пожалуй, 
не имеет аналогов. Здесь 
представлены драгоценные 
камни, тканевое теснение, 
натуральная кожа, слоно-
вая кость. Есть серебряные 
шнурки. Такое интересное 
сочетание различных 
техник! В его создании 
было задействовано 
большое количество 
людей, больше 20: спе-
циалисты по зо-

В Главном штабе Эрмитажа открылась выставка, посвящённая 
оружейному ремеслу Королевства Бахрейн (0+). Зачем кинжалы 

украшали драгоценными камнями, узнало Metro 

Золотой кофейник за 9,7 млн руб. | ВСЕ ФОТО: АЛЕКСЕЙ БРОННИКОВ | ЭРМИТАЖ
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Главные события Экономического фо-
рума, прошедшего в Северной столице, 
детально освещал телеканал «Санкт-
Петербург». В открытой студии побы-
вали десятки гостей. Одним из них стал 
губернатор Александр Беглов. 

ТЕЛЕКАНАЛ «САНКТ-ПЕТЕРБУРГ»

На форуме будущее 
становится настоящим
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Студия телеканала – в самом сердце форума

Главные события Петербургского 
международного экономического 
форума освещал телеканал «Санкт-
Петербург». В павильоне Северной 
столицы в течение четырёх дней, с 
18 по 21 июня, работала откры-
тая студия, в которой побывали 
основные спикеры мероприятия, 
включая губернатора города Алек-
сандра Беглова. 

В общей сложности ежедневно 
20 человек обеспечивали работу 
студии. Её оснащение составляли 
три камеры 4К, слайдер для дина-
мической картинки, экраны, свет 
с возможностью менять световую 
температуру. Одновременно в 
студии работали три оператора. За-

пись шла каждые 10 минут. Видео 
сразу отправлялось в студию, что 
позволяло оперативно выдавать 
картинку в прямой эфир. 

За стенкой располагалась мо-
бильная аппаратная, в которой на 
протяжении форума каждый день 
работали три режиссёра. Техниче-
ское обеспечение осуществляли 
бригада видеоинженеров, два 
микрофонных оператора и осве-
тители. Красивыми гостей студии и 
ведущих делали четыре гримёра. 

Кроме того, события Экономиче-
ского форума освещали 20 съёмоч-
ных бригад, чтобы петербуржцы 
оставались в курсе всех самых 
важных событий. 

Важнейшие 
гости ПМЭФ

В открытой студии телеканала 
проходили встречи с экспертами 
различных отраслей и знаковыми 
спикерами ПМЭФ-2025. В гостях у 
телеканала за всё время форума по-
бывало более 40 человек. В их числе 
– губернатор Александр Беглов, 
председатель Комитета Госдумы 
по информационной политике, 
информационным технологиям и 
связи Сергей Боярский, председатель 
Законодательного собрания Алек-
сандр Бельский, директор Эрмитажа 
Михаил Пиотровский, гендиректор 
АНО «Институт развития интернета» 
Алексей Гореславский (на фото). 

Новые партнёры телеканала «Санкт-Петербург»

В рамках ПМЭФ-2025 телеканал 
«Санкт-Петербург» подписал 
несколько соглашений. Одно из 
них – о стратегическом сотрудни-
честве с компанией «Экспофорум-
Интернэшнл» – площадкой, на 
которой каждый год и проходит 
форум. Подписи под документом 
поставили директор телеканала 
«Санкт-Петербург» Екатерина Хо-
даринова и генеральный директор 
«Экспофорума» Сергей Воронков. 
Ключевые аспекты сотрудниче-
ства – совместная организация 
и освещение крупных деловых, 
культурных и общественных 
мероприятий, создание мульти-
медийного контента о значимых 
событиях в экономике и бизнесе 
Петербурга.

| ВСЕ ФОТО ПРЕДОСТАВЛЕНЫ ТЕЛЕКАНАЛОМ «САНКТ-ПЕТЕРБУРГ»

3ФАКТА
О РАБОТЕ

ТЕЛЕКАНАЛА 
НА ПМЭФ

2025

Телеканал на ПМЭФ-2025
• 13 выпусков программы «Дневник ПМЭФ», 10 выпусков «Лица ПМЭФ 

2025», 100 новостных сюжетов форума. 758 материалов онлайн, 
включая 342 на сайте и 416 – в соцсетях.

Все трансляции, интервью и сюжеты 
можно найти 

на сайте tvspb.ru

СЕРГЕЙ ВОРОНКОВ 
генеральный директор компании 
«Экспофорум-Интернэшнл»:

Союз телека-
нала «Санкт-
Петербург» и 
«Экспофору-
ма» стратеги-
ческий. Потому 
что телевидение 
– это слово. А «Экспофорум» 
– это место, где слово стано-
вится плотью, где люди встре-
чаются с идеями, которые 
распространяет телеканал. И 
встречаются двое – у каждого 
было по одной идее, а когда 
расходятся – у каждого стало 
по две.

Второе соглашение подписано с 
Президентским фондом культурных 
инициатив. Это крупнейший фонд, 
который поддерживает наиболее 
яркие и интересные культурные 
проекты в стране, что позволяет 
многим создавать и реализовывать 
свои самые дерзкие и масштабные 
творческие идеи в области кино, 
телевидения, мультипликации. И 
теперь у тех, кто создаёт эти проекты 
при поддержке Президентского 
фонда, будет ещё одна возмож-
ность, чтобы о них узнал весь мир. 
Ключевые аспекты партнёрства: 
информационная поддержка и 
совместная реализация проектов в 
сфере культуры, искусства и креатив-
ных индустрий, поддержка молодых 
талантов и трансляция контента.

РОМАН КАРМАНОВ 
генеральный директор 
Президентского фонда культурных 
инициатив:

Каждый твор-
ческий чело-
век должен 
получить свой 
шанс. Инсти-
тут развития 
Интернета, Фонд 
культурных инициатив, теле-
канал «Санкт-Петербург» и 
те возможности, которые он 
даёт, – это как раз те самые 
шансы выйти к своей ауди-
тории, получить поддержку. 
Самое главное – этим шансом 
воспользоваться. 

ТЕЛЕКАНАЛ «САНКТ-ПЕТЕРБУРГ»
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Вот здесь, в павильоне 
Санкт-Петербурга, пред-
ставлены наиболее значи-
мые проекты. Это своего 
рода модель будущего 
Санкт-Петербурга. И вто-
рая очередь – и Пулково, 
и Широтная магистраль 
скоростного движения, 
и Большой Смоленский 
мост, и беспилотники, и 
далее, далее, далее по спи-
ску. То есть это зеркало, 
в котором можно увидеть 
будущий Петербург. А 
вот какой Петербург мы 
сейчас строим? 
Мы развиваем Петербург 
как мегаполис XXI века. 
Это самое главное в совре-
менных условиях. Меня-
ется не только Петербург, 
но и вся Россия, потому 
что развитие отдельных 
регионов вне общей 
ситуации невозможно. На 
это направлена сегодня по-
литика нашего Президента 
и правительства Россий-
ской Федерации. Нам тоже 
даются соответствующие 
возможности, и,  разумеет-
ся, Петербург пользуется 
благоприятными условия-
ми. И всё это несмотря на 
санкции, которые сегодня 
становятся все жёстче в 
отношении России. Но чем 
жёстче санкции, тем мы 
сильнее. 

Проекты, о которых вы 
говорите, – это мегапроек-
ты. Возьмите только одну 
высокоскоростную желез-
ную дорогу. 

Сегодня идёт специаль-
ная военная операция, а 
мы реализуем такой мега-
проект, который включает 
в себя несколько субъектов 
федерации и даст возмож-
ность развития транспорт-
ной системы на Мурманск. 

Можно сравнить это с 
тем временем, когда Пётр 
здесь, на берегах Невы, ре-
шил построить город. Все 
ему говорили: «Денег нет, 
война идёт, это невозмож-
но». Но тем не менее Пётр 
с его сильной волей сделал 
так, что у нас сегодня есть 
прекрасный город, кото-
рый является жемчужиной 
не только России, но и все-
го мира. То же самое и Пре-
зидент – он не откладывает 
мегапроекты на потом. Это 
говорит о том, что сегодня 
экономика России незави-

симо от санкций находится 
на самом высоком уровне. 
Как и Санкт-Петербург. 
Только представьте себе, 
что в 2018 году, до санкций, 
наш бюджет составлял 518 
млрд, сегодня – уже 1 трлн 
374 млрд. Город развивает-
ся и вкладывает деньги в 
транспортную, инженер-
ную, коммунальную инфра-
структуру, а также в здраво-
охранение, образование, 
культуру, туризм... У нас 
есть такие возможности, и 
это главное. А для чего всё 
это делается – десять при-
оритетов развития нашего 
города, национальные про-
екты? К чему это должно 
привести? Прежде всего 
к самому главному – улуч-
шению качества жизни 
петербуржцев.

Огромное количе-
ство проектов Санкт-
Петербург подписал на 
этом форуме. А вот мне, 
петербуржцу, расскажи-

те о наиболее значимых, 
которые изменят мою 
жизнь в этом городе и из-
менят мой город. 
Первую сваю ШМСД мы 
забили в марте 2021 года. 
Вспомните, 2021 год – это 
пандемия. Тем не менее 
Петербург преодолел труд-
ности. Тогда мы забили 
первую сваю, а сегодня вы 
уже пользуетесь Витеб-
ской развязкой. Удобно? 
Да! У нас много школь-

ников и детей, которые 
ходят в детские сады. 
Посмотрите, какие школы 
сейчас строятся – с двумя 
бассейнами, танцеваль-
ными и спортивными 
залами, предметными 
лабораториями. Детские 
сады у нас с 1 сентября 
прошлого года бесплат-
ные. Мы единственные в 
стране, кто это сделал. Как 
вы считаете, это польза 
для жителей Петербурга? 

Конечно. А программа «Се-
ребряный возраст», кото-
рая сегодня претворяется 
в жизнь, – это дань уваже-
ния и улучшение качества 
жизни людей, которые 
отдали свои силы нашему 
городу. Мы должны о них 
позаботиться? Должны. 
Сейчас они это чувствуют? 
Конечно, чувствуют.

Постоянно происходят 
изменения, которые за-
метны людям. Возьмите 
наше здравоохранение. 
Оно сегодня лучшее в 
Европе. В период панде-
мии мы построили шесть 
стационаров-трансфор-
меров, которые сегодня 
продолжают работать для 
жителей нашего города 
как многопрофильные 
клиники. 

Посмотрите на транс-
портную систему – какие в 
городе трамваи и трол-
лейбусы. Мы запустили 
также ретротрамваи. 
Мне многие говорят: для 

чего они нужны? Потому 
что это Санкт-Петербург! 
Сейчас заканчиваем стро-
ительство электробусного 
парка. Уже в этом году сто 
электробусов выйдут на 
линию, в следующем году 
– ещё триста. Этот объём 
экологически безопасного 
транспорта  позитивно 
скажется на качестве окру-
жающей среды. 

Мы ушли от маршруток. 
Вспомните, какие они 
были грязные, а сегодня 
вместо них – прекрасные 
автобусы. 

Конечно, в мегаполисе 
ежедневно возникают 
новые вопросы и вызовы. 
Потому что город живёт.

А в историческом раз-
витии России какую роль 
должен играть Петербург? 
Окно в мир, промышлен-
ный передовой кластер? 
Петербург – один из ключе-
вых регионов  России. Мы 
находимся на Северо-Запа-
де, рядом граница, сегодня 
– с недружественными 
странами. Стабильность 
в нашем городе – очень 
важный фактор. Она, как 
и развитие промышлен-
ности, других институтов, 
влияет на всю страну. По-
тому что в той продукции, 
которую выпускают се-
годня в Санкт-Петербурге, 
нуждается, безусловно, вся 
Россия. 

Наши научные разра-
ботки  позволяют управ-
лять мощью и оборонной 
способностью страны. 
Поэтому Петербург всегда 
играл и будет играть, 
безусловно, значимую 
роль. Но важно и другое. 
Давайте вспомним, как 
три столетия тому назад 
строился Петербург? Как 
международная площадка 
для коммуникации, где со-
единяется Россия с други-
ми странами, где и сегодня 
обсуждаются вопросы 
мирового правопорядка, 
нравственных ценностей 
и так далее. Наш девиз в 
Петербурге какой? «Все 
флаги в гости будут к нам». 
И сегодня Петербург вы-
полняет эту функцию по 
заветам Петра. Все флаги 
в гости будут к нам. По-
смотрите, сколько гостей 
приехало!

Во время форума в открытой студии телеканала «Санкт-Петербург» побывали десятки гостей. Среди них – губернатор города Александр Беглов. 
В интервью ведущему программы «Пульс города» Юрию Зинчуку он рассказал о приоритетах развития Северной столицы, целях и результатах 

работы городского правительства 

АЛЕКСАНДР БЕГЛОВ
«СТАБИЛЬНОСТЬ В ГОРОДЕ 
ВЛИЯЕТ НА ВСЮ СТРАНУ»

 | ПРЕДОСТАВЛЕНО ТЕЛЕКАНАЛОМ «САНКТ-ПЕТЕРБУРГ»

«На сегодняшнем форуме меня 
порадовало большое количество 
гостей. Мне сейчас говорят – по-
рядка 20 тысяч. Это не только 

регионы России, приехали из дру-
жественных стран».

Александр Беглов,
губернатор Санкт-Петербурга

ТЕЛЕКАНАЛ «САНКТ-ПЕТЕРБУРГ»
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2 Юрий Зинчук, 
ведущий программы «Пульс города»

Каким, с вашей точки 
зрения, получился ПМЭФ-
2025? Чем он особенно 
запомнился? 
Петербургский международ-
ный экономический форум, 
который существует вот уже 
28 лет, – это зеркало, в кото-
ром отражаются те переме-
ны, которые происходят с 
нами, Петербургом, нашей 
страной, всем миром. И 
главная его особенность в 
том, что каждый форум по-
зволяет проследить эти из-
менения. Это своеобразный 
срез эпохи. Одно из важных 
наблюдений на ПМЭФ-2025 
– принцип «было – стало». 
Ещё год назад огромное 
количество проектов, кото-
рые можно было увидеть на 
форуме, были представлены 
в виде какой-то идеи, мыс-
ли, образа, желания того, 
как это могло бы быть. А 
сейчас представленные про-
екты мы часто видим уже 
реализованными в нашей 
жизни. К примеру, Широт-
ная магистраль скоростного 
движения или Большой 
Смоленский мост. Пару лет 
назад мы только наблюдали 
прообраз проекта, а сейчас 
придите на берег Невы – и 
вы увидите всё вживую. Эту 
тенденцию можно заметить 
на стендах ПМЭФ. К при-
меру, на площадке представ-
лен проект «Пулково-2», но я 
уверен, что через некоторое 
время мы увидим, как этот 
макет станет частью нашей 
жизни. 

Как строилась работа 
канала «Санкт-Петербург» 
на форуме? 
Наша студия на Петербург-
ском международном эко-
номическом форуме стала 
сердцем, где бился пульс 
новостей. Максим Соколов, 
генеральный директор 
АвтоВАЗа, буквально сразу 

после подписания договора 
с губернатором Петербурга 
Александром Бегловым 
пришёл к нам в студию и 
рассказал, что здесь и сейчас 
начинается новая глава в 
истории российского авто-
прома. В некогда опустевших 
цехах завода Nissan в Камен-
ке будут производить Lada 
Iskra. Только до конца этого 
года с конвейера сойдут 4000 
автомобилей. Это один из 
примеров, по какому прин-
ципу работала наша студия: 
здесь и сейчас, от первого 
лица, информация, которая 
наглядно иллюстрирует, 
как форум меняет Санкт-
Петербург. Студия прекрас-
ная, ведущие блистательные. 
Я хочу поблагодарить своих 
коллег за то, что можно было 
поработать в такой атмосфе-
ре и в команде профессиона-
лов высочайшего уровня.

Кто был самым интерес-
ным собеседником в 
открытой студии? 
Самый интересный 
собеседник в студии, 
разумеется, губернатор 
Санкт-Петербурга Алек-
сандр Беглов. У нас было 
20 минут, и я впитывал 
ту информацию, которую 
можно было получить от 
первого лица города. Это 
очень важно. Сегодня, как я 
уже говорил, это слова и за-

явления, а завтра реальный 
Петербург, в котором мы 
будем жить. Это интервью 
было очень информатив-
ным, очень точным и очень 
понятным для меня по 
сути, даже не как для жур-
налиста, а как для петер-
буржца, позволяя ответить 
на вопрос, в каком Санкт-
Петербурге я живу и буду 
жить. Это действительно 
мегаполис XXI века – откры-
тый, модный, молодёжный, 
безопасный. 

Что больше всего запом-
нилось в рамках дис-
куссий на Петербургском 
международном эконо-
мическом форуме? 
В рамках дискуссий на фо-
руме я обратил особое вни-
мание на всё, что связано с 
искусственным интеллек-
том. Это новая технологиче-
ская реальность, которая в 
корне изменит наш подход 
к окружающему миру. 
Более того, нам не нужно 
готовиться к пришествию 
искусственного интеллекта, 
он уже здесь. Эти алгорит-
мы меняют нашу медицину, 
информационные техноло-
гии, культуру, промышлен-
ность, образование. Это 
часть нас, и в ближайшие 
годы мы будем наблюдать 
дальнейший рост этих тех-
нологических инноваций. 
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1 Екатерина Ходаринова, 
генеральный директор телеканала «Санкт-Петербург»

Как вы оцениваете ра-
боту телеканала «Санкт-
Петербург» на форуме? 
Всего ли запланированно-
го удалось достичь?  
Да, все планы полностью ре-
ализовали и даже больше – 
перевыполнили. В этом году 
гостями студии были не 
только первые лица города 
и известные петербуржцы, 
но и гости федерального 
уровня. Коллеги из разных 
регионов высоко оценили 
нашу студию, которая по-
явилась благодаря губерна-
тору и городу. Спасибо им за 
поддержку и возможность 
работать на самом главном 
экономическом меропри-
ятии страны. Команда 
телеканала отработала 
блистательно. Сотни интер-
вью, репортажей, прямых 
включений, выпусков ново-
стей. Но за этой информаци-
онной рутиной скрывается 
самое важное для нас – воз-
можность показать нашим 
уважаемым зрителям, какой 
Петербург будущего мы уви-
дим через некоторое время 
по итогам этого форума. На  
форуме телеканал подписал 
два стратегических дого-
вора – с «Экспофорумом» и 
Президентским форумом 
культурных инициатив, а 
также договорился с Инсти-
тутом развития интернета 
о сотрудничестве. Впереди 
много планов и разнообраз-
ных проектов. 

Насколько система осве-
щения форума у телека-
нала «Санкт-Петербург» 
отлажена за годы? 
Система действительно 
отлажена. Но даже отлажен-
ная система требует всегда 
пристального внимания 
со стороны тех, кто ею 
управляет. Сразу же прово-
дим анализ, как отработали 
нынешний форум: где были 
ошибки, где удачи, где были 

наши информационные 
успехи, насколько техниче-
ски безупречно отработала 
система. Ведь освещение 
форума – это работа огром-
ного количества людей. 
Операторы, звукорежиссё-
ры, продюсеры, редакторы, 
корреспонденты, ведущие. 
Это одна большая цепь, 
которая должна отработать 
безошибочно. И если хоть 
одно звено даст сбой, общий 
результат будет не так без-
упречен, мягко говоря.  

Как понять, что эта систе-
ма надёжна? 
Крепость всей цепи опре-
деляется крепостью самого 
слабого её звена. Ну, напри-
мер, всё организовали, всё 

спродюсировали, камеры 
включили, сигнал связи 
есть. Но если хотя бы один 
человек ошибётся в этой 
цепочке, итог работы будет 
уже не так безупречен, как 
мы рассчитывали. Поэтому 
работа над освещением 
форума – это работа одной 
большой, дружной, согласо-
ванной и высокопрофессио-
нальной команды, которой 
и является наш телеканал 
«Санкт-Петербург». А ПМЭФ 
– один из главных тестов на 
прочность нашей команды 
в плане оперативности, 
технической безупречности 
и творческого потенциала 
в течение всего нашего 
телесезона. И команда у нас 
отличная! 

«Каждый форум позволяет 
проследить эти изменения – в 
Петербурге, в стране, в мире. 

Это срез эпохи. Одно из важных 
наблюдений на ПМЭФ-2025 – 

принцип «было – стало».
Юрий Зинчук

«За информационной рутиной 
скрывается самое важное для 
нас – возможность показать 

нашим зрителям, какой Петер-
бург будущего мы увидим через 

некоторое время по итогам это-
го форума».
Екатерина Ходаринова

Генеральный директор телеканала «Санкт-Петербург» Екатерина Ходаринова и заместитель генерального директора
по общественно-политическому вещанию, автор и ведущий программы «Пульс города» Юрий Зинчук,

работавший в открытой студии телеканала в рамках Петербургского международного экономического форума в 2025 году,
рассказали Metro, каким получился ПМЭФ-2025 сквозь призму работы главного городского телеканала
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Наталия Брагинская

Почему цифра «11» стала 
символом фестиваля 
«Бродский DRIVE»

АНДРЕЙ КОНДАКОВ

художественный руководитель фестиваля, 
один из ведущих джазовых исполнителей 
современной России, пианист и композитор

Онлайн-эфир газеты Metro

С 11 по 13 июля в Петербурге пройдёт Международ-
ный музыкальный фестиваль «Бродский DRIVE» 
(12+). Ожидаются выступления вокалистки 
и аккордеонистки Эвелины Петровой, 
барабанщика Дмитрия Сабурова, группы 
Dizzy Dutch Duck и многих других. В этом 
году фестиваль проходит в 11-й раз. 
Подробнее о событии нам расскажет 
художественный руководитель фести-
валя. Не пропустите эфир 30 июня в 
13.00 во «ВКонтакте».

«ЭЙНШТЕЙН И МАРГАРИТА»
27 июня (16+)
Алёна Хмельницкая и Алексей 
Серебряков впервые вместе на 
одной сцене в ДК «Выборгский». 
В спектакле «Эйнштейн и Марга-
рита» реальная история жизни 
двух человек предстаёт в новом 
свете. Известный факт: в 1935 
году Принстонский институт за-
казал русскому эмигранту Сергею 
Коненкову скульптурный портрет 
Альберта Эйнштейна. Жена скуль-
птора Маргарита познакомилась со 
знаменитым физиком в мастерской 
и стала его единственной любовью 
на многие годы. 

«АССОЛЬ»
27–28 июня (0+)
На арене Ледового дворца состоит-
ся премьера рок-мюзикла на льду 
«Ассоль». Продюсером проекта вы-
ступает олимпийская чемпионка по 
фигурному катанию Алина Загитова, 
которая исполнит в шоу главную 
роль. Мюзикл поставлен по мо-
тивам повести Александра Грина 
«Алые паруса». Шоу объединит 
в себе несколько видов искусств: 
фигурное катание, воздушную 
гимнастику, видеомэппинг, поэзию 
и рок-музыку. 

KOREAN SUMMER WAVE
27–28 июня (0+)
В Петербурге пройдёт фестиваль от 
Московского рынка и Генерального 
консульства Республики Корея. 
К-поп, гастромаркет, лекции о 
корейской культуре, традиционные 
барабаны, кинопоказы и многое 
другое – фестиваль займёт всё 
гастропространство и соберёт всех 
любителей корейской культуры. 

«МАСТЕР И МАРГАРИТА»
27–29 июня (16+)

В Мариинском-2 пройдут гастроли 
балета Большого театра. Труппа 
представит один из самых эффект-
ных спектаклей – балет на музыку 
Альфреда Шнитке и Милко Лазара, 
«Мастер и Маргарита» в хорео-
графии Эдварда Клюга. В главных 
партиях – звёздные имена, а 28 
июня в партии Маргариты выйдет 
прима-балерина Мариинского 
театра Диана Вишнёва. 

ЗАКРЫТИЕ СЕЗОНА  
30 июня (6+)
Академический симфонический 
оркестр Петербургской филармонии 
завершает первый сезон, прошед-
ший под руководством Димитриса 
Ботиниса: под управлением 
художественного руководителя и 
главного дирижёра на заключитель-
ном концерте сезона коллектив ис-
полнит шедевры мировой музыки 
– Концерт №27 для фортепиано с 
оркестром Вольфганга Амадея Мо-
царта и «Альпийскую симфонию» 
Рихарда Штрауса. 

«СИМФОНИЯ THE BEATLES»
3 июля (12+)

В концертном зале «Колизей 
Арена» битломанов и не только 
ждёт новая встреча с наполненной 
драйвом, абсолютной свободой и 
фантастической энергетикой му-
зыкой «ливерпульской четвёрки». 
Прославленный Эстрадно-симфо-
нический оркестр Санкт-Петербурга 
и его дирижёр Андрей Медведев 
представит обновлённую версию 
эксклюзивной, не имеющей ана-
логов программы «Симфония The 
Beatles».

ЧИЖ И КО
3 июля (6+)
Легендарная группа «Чиж & Co» 
прогремит с большим концертом 
на сцене «Флагштока»! Бессменный 
лидер команды Сергей Чиграков 
как никто другой умеет создать на 
многотысячной площадке атмосфе-
ру тёплого душевного квартирника. 
Конечно, не без рок-н-ролльного 
драйва, которым пронизано 
каждое выступление. Поклонников 
ждут «всё тот же матёрый русский 
блюз», немного юмора, немного 
грусти и море радости от любимых 
хитов.

Что интересного
происходит в Петербурге
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Самое важное о 
полисе обязательного 
медицинского 
страхования

ОЛЕСЯ ЯГОДИНА

директор Санкт-Петербургского филиала «СOГАЗ-
Мед», председатель Всероссийского союза 
страховщиков по медицинскому страхованию в 
Санкт-Петербурге, кандидат экономических наук

Онлайн-эфир 
газеты Metro
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Мы привыкли считать самыми важными документами паспорт, свиде-
тельство о рождении и страховой номер индивидуального лицевого 
счёта (СНИЛС). Если в сведения об этих документах каким-либо 
образом вкрадётся ошибка, их владелец столкнётся с серьёзными 
трудностями. Однако есть ещё один документ, актуальность и 
корректность данных в котором нельзя игнорировать: это полис 
обязательного медицинского страхования (ОМС). Почему? Нам 
расскажет директор Санкт-Петербургского филиала страховой 
компании «СОГАЗ-Мед» Олеся Ягодина. Присоединяйтесь к на-
шему онлайн-эфиру (12+) сегодня в 14.00 во «ВКонтакте». 

Алина Загитова, рок-мюзикл «Ассоль» | ПРЕСС-СЛУЖБА АЛИНЫ ЗАГИТОВОЙ
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Cкажи
спасибо

Уважаемые читатели! 
Если вам есть КОМУ 

сказать спасибо, 
пишите на 

KONKURS@METRONEWS.RU.

В теме укажите: 
«СПАСИБО».



В Cеверной столице проходит тестирование 
сервиса безбарьерного доступа в зону 

предполётного досмотра по биометрии. Metro 
побывало в главной воздушной гавани города 

и рассказывает, что это такое

Как этим воспользоваться?
Пассажиры должны будут зарегистрировать биометрию в Единой био-
метрической системе (ЕБС). Это государственная платформа, созданная для 
использования различных сервисов без физических документов, через 
приложение «Госуслуги Биометрия». 
     «В России уже сейчас есть сервисы, которые предоставляют услуги по 
биометрии, но пока не существует системы, которая бы смогла заменить 
паспорт в путешествиях. Мы будем первым аэропортом в России, который 
эту систему планирует внедрить», – делится представитель компании «Воз-
душные Ворота Северной Столицы» Григорий Кузьмин.

Что даст биометрия 
путешественнику?

Когда заработает услуга

3
ВОПРОСА
ПРО СИСТЕМУ 
БИОМЕТРИИ 
В ПУЛКОВО
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ЕВГЕНИЯ НАЗАРОВА
evgeniya.nazarova@metronews.ru

В обозримом будущем пассажир сможет пройти на борт самолёта, ис-
пользуя лишь «уши, лапы, хвост». Вместо посадочного талона он просто 
проведёт ладонью, а затем покажет в камеру лицо вместо паспорта. 
Особенно система понравится людям, путешествующим без багажа и 
регистрирующимся на рейс онлайн.

«Такая идентификация охватит все ключевые этапы предполётных про-
цедур на внутренние рейсы: регистрацию, проверку документов, выход 
на посадку, проход в бизнес-залы. Одними из первых, кто это внедрил, 
как раз и стали бизнес-залы. У них уже всё работает, это не эксперимент. 
Новый сервис позволит сократить путь пассажира ещё больше и сделает 
прохождение всех формальностей более комфортным. Ничего не нужно 
будет доставать или убирать в сумку. Соответственно, посмотрел в камеру, 
подтвердил свою личность и прошёл. Возможность выбора традиционного 
способа с использованием документов также сохранится», – рассказал 
Metro Григорий Кузьмин, начальник отдела планирования, контроля и 
управления проектами компании «Воздушные Ворота Северной Столицы» 
(оператор аэропорта Пулково). 

На первом этапе этот сервис будет доступен с 18 лет, а в будущем 
планируется расширить его до 14 лет при получении паспорта гражданина 
Российской Федерации.

Увидеть инновацию можно в зоне регистрации на 3-м этаже недалеко от 
стойки регистрации 23. Выглядит она как два обычных турникета. Для про-
стых граждан биометрия пока ещё недоступна, её тестируют специалисты. 
     «Мы сейчас в самом начале пути. Предстоит провести апробацию 
системы, затем будут приглашены государственные органы. Они должны 
подтвердить надёжность сервиса, после чего эксперимент будет запущен 
на выделенную группу пассажиров. Мы планируем это сделать с авиаком-
панией «Аэрофлот». Уже после эксперимента и, соответственно, внесения 
изменений в законодательство мы сможем пускать через биометрию всех 
пассажиров. Тестировать систему будут до конца 2025 года. Ожидается, что 
уже с 2026-го услуга станет доступна для первых пользователей», – объ-
ясняет Григорий Кузьмин.
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На премьеру в Северную 
столицу приехали режиссёр 
Сергей Гинзбург, продюсер 
картины Константин Эрнст, 
исполнители главных ролей 
Константин Плотников и 
Евгений Ткачук. Зрителям 
показали первый из восьми 
эпизодов сериала.

В показанной первой се-
рии Пётр из мальчика-под-
ростка, на которого легло 
тяжёлое бремя дворцовых 
интриг, становится юношей, 
который создаёт первые «по-
тешные» полки и проникает-
ся европейской культурой в 
немецкой слободе. Там же он 
знакомится с дочерью трак-
тирщика Анной Монс, своей 
первой любовью, и новым 
другом, этаким трикстером 
Александром Меншиковым 
в исполнении Евгения Тка-
чука.

Начало представлено в 
мрачных тонах: властная и 

коварная царевна Софья ста-
новится регентом при мало-
летнем Петре и его больном 
брате Иване. В этом ей, вос-
пользовавшейся смертью Фё-
дора Алексеевича, старшего 
сына почившего царя Алек-
сея Михайловича, помогают 
стрельцы, устроившие кро-
вавый бунт.

Однако потом серия смо-
трится живее и в какой-то 
степени даже забавнее, ведь 
начинаются приключения 
молодого Петра, живущего в 
изгнании вместе со своей ма-
терью Натальей Кириллов-
ной Нарышкиной. Будущий 
император в исполнении 
Константина Плотникова 
выглядит энергичным, ха-
ризматичным и близким к 
народу. Он обряжается в не-
мецкое платье и интересует-
ся судостроением.

– На протяжении многих 
лет я думал, как снять кино о 
Петре Первом. Такая же идея 
была и у владыки Тихона 
(митрополит Тихон (Шевку-
нов). – Прим. ред.), который 

благословил работу над се-
риалом, – рассказал Констан-
тин Эрнст.

– Мой Пётр довольно 
человечный. Я пытался не 
играть царя, потому что 
как Костя Плотников знаю 
о нём поверхностно, толь-
ко из книжек. Но какие-то 
человеческие вещи (на-
пример, любовь к маме, 
дружба, потеря близких, 

предательство) мне более 
понятны, – поделился с 
Metro Константин Плот-
ников. – Во многом, чтобы 
преобразиться в Петра, мне 
помогал режиссёр Сергей 
Гинзбург. Не то чтобы я пря-
мо работал над мимикой 
отдельно перед зеркалом. 
Мне очень упростил задачу 
выбритый лоб, и я играл от 
ощущения внутреннего к 

внешнему.
Он также отметил, что 

вновь после сериала «Король 
и Шут» играет в дуэте с Евге-
нием Ткачуком:

– Обожаю его, одно удо-
вольствие с ним работать!

Премьера сериала «Госу-
дарь» состоится на Первом 
канале и на стриминговом 
сервисе Okko 2 июля этого 
года.

Близкий к народу Пётр I: сериал 
«Государь» представили в Петербурге

Многосерийная картина рассказывает
о становлении, жизни и достижениях 

основателя города на Неве, сыгранного 
Константином Плотниковым

ИРИНА АЛЕКСЕЕВА
gorod@metronews.ru

История строится вокруг ключевых решений Петра, которые меняли и его самого, и страну | ФОТО: OKKO 

Спектакль 
моды 
покажут в 
Царском Селе  
29 июня в Екатерининском 
парке в 15-й раз пройдут 
«Ассоциации» – масштаб-
ный имиджевый проект 
музея-заповедника «Царское 
Село». Это театрализованное 
дефиле называют главным 
модным событием петер-
бургского лета. 

До сих пор модные по-
казы в Екатерининском 
парке объединяли ведущих 
петербургских дизайнеров 
одежды. В 2025-м «Ассоциа-
ции» полностью поменяют 
формат: музей предоставит 
слово модельерам из разных 
регионов страны – Улан-
Удэ, Нижнего Новгорода, 
Москвы. Постановщиком 
большого спектакля моды 
вновь станет известный теа-
тральный режиссёр Виктор 
Крамер. METRO

5 
дизайнеров представят свои 

коллекции: Надежда Абзаева, 
Александра Гапанович, Нелли 
Крук, дуэт Хайка Симоняна и 

Фёдора Додонова

(18+)
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Овен
21.03 – 20.04

Идеальный день для того, чтобы на-
градить себя за усердие. Побалуйтесь 
вкусным угощением, купите что-то 
приятное.

Телец
21.04 – 21.05

Природная практичность Тельцов 
сегодня особенно пригодится. 
Используйте этот день, чтобы 
привести в порядок свои дела как в 
доме, так и на работе. 

Близнецы
22.05 – 21.06

Близнецов ожидает прилив креатив-
ности и вдохновения. Не сдержи-
вайте свои идеи, запишите или 
нарисуйте их. 

Рак
22.06 – 22.07

Прислушивайтесь к своему внутрен-
нему голосу, он подскажет верное 
решение в любой ситуации. 

Лев
23.07 – 22.08

Львов ждёт волна позитивных 
новостей. Откройтесь для приятных 
сюрпризов и будьте готовы к новым 
возможностям. 

Дева
23.08 – 22.09

День подходит для заботы о своём 
здоровье. Сделайте зарядку, приго-
товьте полезный обед или погуляйте.  

Весы
23.09 – 22.10

Весы будут особенно очарователь-
ны. Используйте это время, чтобы 
укрепить свои связи или завести 
новые знакомства.  

Скорпион
23.10 – 21.11

Скорпионов ждёт прорыв в решении 
сложной задачи. Не сдавайтесь 
перед трудностями, и вы обязатель-
но найдёте выход. 

Стрелец
22.11 – 21.12

В четверг у Стрельцов появится 
возможность расширить свои 
горизонты. Почитайте новую книгу, 
посмотрите фильм или пообщай-
тесь с интересным человеком.   

Козерог
22.12 – 20.01

Прекрасное время для того, чтобы 
выразить свою благодарность. На-
пишите письмо, позвоните или просто 
скажите спасибо тем, кто вам дорог. 

Водолей
21.01 – 18.02

Возможно, вы обнаружите новый 
талант, найдёте интересное хобби 
или просто увидите мир с другой 
стороны.   

Рыбы
19.02 – 20.03

Отвлекитесь от повседневной суеты 
и посвятите время себе. Насладитесь 
тишиной и спокойствием.

Гороскоп

ЯНА ГОМОЛИЦКАЯ, АСТРОЛОГ,  t.me/YanaGomolitskayaChannel

Разбираем стиль 
героинь сериала

«И просто так»

1Кэрри – королева эклектики. 
Её образы по-прежнему 

полны деталей, которые хочется 
рассматривать. Она экспери-
ментирует со стилями, цветами, 
принтами, сочетая несочетае-
мое, как будто она всё ещё в 
поиске себя настоящей. Кэрри 
любит выделяться, она носит 
высокие каблуки и необычные 
головные уборы. Например, на 
одну из прогулок она надела 
огромную клетчатую шляпу. Сто-
ит отметить, что героиня часто 
использует в образах винтаж-
ные вещи и носит то, что в её 
гардеробе есть уже давно. 

2Миранда – строгость и сдер-
жанность. В первом сезоне 

«И просто так» поклонники не 
узнали Миранду: её фирменный 
ярко-рыжий цвет волос стал 
седым, из сильной женщины 
она превратилась в блёклую по-

теряшку. Но, к радости зрителей, 
она вновь обрела себя, вернув 
прежний цвет волос. Миранда 
завершила отношения, которые 
её не вдохновляли. Её одежда 
опять стала более лаконичной 
и собранной. В образах много 
полоски и клетки, вернулись 
элементы мужского гардероба: 
брюки, пиджаки, жилеты и ру-
башки. А к яркому цвету волос 
идеально подходят однотонные 
вещи насыщенных оттенков: фи-
олетовый, изумрудный, голубой.

3Шарлотта – консервативная 
романтика. Эта героиня 

выглядит всегда сдержанно, 
женственно и аристократично, 
словно она жена президента 
или аристократка. В её образах 
присутствуют цветочный принт, 
горох, рюши, жемчужные укра-
шения и сумки дорогих брен-
дов. Шарлотте настолько важно 

быть безупречной, что даже на 
прогулку с собакой она берёт 
специальную сумочку люксового 
бренда для пакетиков, которые 
предназначаются для… ну вы 
поняли чего.

На экранах стартовал третий сезон сериала-продолжения легендарного 
«Секса в большом городе». Metro вместе с персональным стилистом 

Анастасией Жариковой изучило образы любимых зрителями персонажей

ТЕКСТ: МАРГАРИТА ЛЕМЕШКО, ФОТО: СКРИНШОТЫ СЕРИАЛА
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